



SUCESOS VARIOS

Dice El Cascabel, que el rey de Italia ha sido condecorado con la gran cruz de San Fernando, que no se puede conceder mas que por hechos heroicos en defensa de la patria, que premia así los servicios eminentes.

¿Qué servicio habrá hecho Víctor Manuel a España?

Doctores tiene la Santa Madre Iglesia, que lo sabrán responder.

Hace tres dias que una señora se arrojó desde un balcon del piso tercero de la casa número 9 de la calle de Toledo, quedando muerta en el acto.

¿Tendria la culpa de esto el señor Cupido?

Casi todos los periódicos de esta capital, se quejan del escándalo que algunas personas mal educadas promueven en los espectáculos públicos, con los bastonazos, silbidos y otras demostraciones de este género.

La queja nos parece justa; pero el mal no se evitará, porque tenemos plétora de civilización.

En el teatro y circo de Madrid, se ha puesto en escena el baile de los gretchen, con gran lujo y aparato.

Uno de nuestros más acreditados colegas, se queja amargamente de la mala calidad del tabaco que se expende en los estancos, y dice que los cigarrillos, no solo contienen palos, sino tambien...

Mr. Aubert Brunet, gran celebridad artistica de Paris, ha sido contratado para el teatro Rossini de los Campos Eliseos.

Hace dos dias, circulaban ciertas noticias de haberse sublevado un batallon en Valencia. En esto de sublevaciones, España marcha a la cabeza de la civilización europea.

Se lamentan varios de nuestros colegas, de que muchos señores diputados tomen las de villa y corte, a protesto del calor.

Tanto aian para ser representantes del pais, y luego...

La noche del miércoles, un estudiante joven-cito, tuvo la debilidad de enseñar a algunos de sus amigos en el café, billetes de banco. Al salir a la calle, tres rateros de levita, armados de aquellos billetes, le armaron camorra para quitárselos, llegando al extremo de taparle la boca; pero el jóven-cito se defendió tan bien, que dió lugar a que acudiese una pareja de vigilantes, los cuales lograron cautivar a dos de los ladrones.

Dice El Imparcial: «Durante los dos últimos dias han salido de Madrid para sus provincias 26 diputados, de los cuales 15 pertenecen a la mayoría. Para hoy fienden preparado su viaje algunos otros.»

Esto nos recuerda una cancion de la zarzuela Catalina, que si no nos es infiel la memoria, termina así:

«Yo digo, ahí queda eso, y aprieto a correr...»

Refiriéndose un diario político a la posibilidad de que D. Tomás Maria Pastor sea nombrado ministro de Hacienda, exclama: «Contribuyentes, víctimas de Figuerola, de Sanromá, de Rodriguez y de Moret, temblad al advenimiento del padre de los economistas!»

Se ha propuesto al ministerio de Estado para una encomienda de Carlos III, al antiguo empresario y artista, Sr. D. Francisco Salas.

Tinga la bondad de oírnos el señor ministro de Fomento: El Ayuntamiento de Osuna adeuda al instituto de San Fernando, los gastos correspondientes a los meses desde Mayo inclusive de 1870 hasta el presente mes, demandando, por lo tanto, catorce mensualidades al expresado establecimiento.

Ha empezado ya a funcionar en el ministerio de Estado el gabinete telegráfico, que lo pone en comunicacion con los demás centros administrativos.

El consolidado bajó 35 céntimos. Lo siento por los interesados.

En vista de las reclamaciones de algunos de nuestros colegas, el gobernador de la provincia ha dado nuevas y enérgicas órdenes a los dependientes de la autoridad, para que tengan la mas esquisita vigilancia a fin de que los pobres no molesten a los transeuntes con sus peticiones.

Valganos Dios, y qué cosa tan triste es la pobreza!

En las Cortes se habla mucho de tabacos. Mejorará la calidad de los que nos vende la Hacienda?... Discutible.

Ya habló en Alicante, sin novedad alguna, de los cerros del Mediterráneo.

Tenemos que comunicar a nuestros lectores la agradable noticia de que en algunas tahonas de Madrid, se ha bajado dos cuartos el precio del pan. Es regular que en todas hagan lo mismo, en razon a lo abundante que es este año la cosecha de cereales, asegurada ya a Dios gracias.

Según se dice en La Correspondencia, en el depósito de heridos del hospital general, existe uno desde hace catorce dias, que por ser procedente de fuera de Madrid, no se le ha hecho aún la autopsia.

Si esto aconteciese en tiempos de D. Pedro el Justiciero, ya hubiera hecho enterrar el cadáver en compañía del individuo o individuos que tienen la culpa de tan reprehensible abandono.

Hay abusos que se toleran en Madrid no sabemos por qué razon. Aludimos a los tóldos de las tiendas, a los que interceptan las aceras, y a los que riegan los tiestos de los balcones a todas horas, etc., etc., etc.

Acertijo. Para qué sirve la policia urbana, los bandos de buen gobierno, etc. etc...?

Cada dia es mayor y mas distinguida la concurrencia que acude a la casa de baños de los Campos Eliseos.

La baratura del precio; la belleza de los jardines y el esmero y prontitud con que los banistas son servidos, es causa de que nuestro edificio de invernadero obtenga la preferencia sobre todos los de Madrid.

Esta noche, vispera de la festividad de Nuestra Señora del Carmen, habrá verbeña en los Campos Eliseos, la cual durará hasta el amanecer. Una banda de música tocará en los jardines; habrá baile; funcion en el Alcázar de verano; y el sorprendente espectáculo titulado: Defensa de la torre de Colon. De todo esto puede disfrutar el público por solo dos reales de entrada a los Jardines. Léase el prospecto con detenimiento.

En algunos pueblos del Priorato, ha aparecido una nueva enfermedad en los viñedos, peor aun que el oidium, que mata la cepa. Lo sentimos por los borrachos.

Señor Alcalde: Excelencia. Si se intentara el primer riego de los que mojan todos los dias las calles de Madrid antes de salir el sol, qué sucederia? No es a V. E. a quien se lo esplico, sino a quien no lo sabe.

El suelo de Madrid es un compuesto de sílice y creta, y como tal, absorbe con ansia los rayos solares, y a poco que éstos aprietan, cuando reciben algunas gotas de agua, la evaporacion se efectúa de una manera tan interesada, que los infelices que andamos a pié detrás de los regadores, a los pocos pasos estamos comestibles ni mas ni menos que los salmones que se sirven en las mesas de los ingleses, y que todos sabemos se condimentan a la vapor!

Sabiendo esto, trate V. E. de ensayar lo que sucederia si al salir el sol, la creta y la sílice fueran restituidas perfectamente húmedas y la irradiacion, en vez de efectuarse en un verdadero baño de vapor, se vierte sobre nosotros en la humedad; ya sabe V. E. que los habitantes de Madrid aprovechan mejor el beneficio del Loozva; las enfermedades serian menos, y tal vez las condiciones climatológicas de Madrid, variarían por completo.

EL HOMBRE FÓSIL. En el Alcázar de verano se ha estrenado con buen éxito una comedia original de nuestro amigo y colaborador D. Mariano Lerroux, cuyo título es: El final de una vida, y otra de los señores Guerr y San Martín, titulada: La sombra de una sospecha.

NUBES DE VERANO. Cual la flor que abatida yace en el campo, Cuando las tempestades pasan volando, Así inocente Flora bella, se inclina; Tu pura frente a mi frente, Cual hasido la cava, De tu desvelo; De ese llanto que azula Tus ojos bellos? ¿Por qué bellas De tu espíritu triste, Penas de amores? —Yo no sé lo que tengo, Dijo la niña, Encerrada en las flores De sus mejillas; Venja la muerte, Si cambias no llega Mi triste suerte!

Cuando las flores bellas Que antes querta Me presentan su cáliz En la campiña, No corre ansiosa A escoger entre todas La fresca rosa!

Aladecir esto, Flora Lanzó un suspiro, como para probarme tanto martirio. Y silenciosa, Ocultó entre sus ramas La faz llorosa.

Cuatro meses pasaron Deade aquel dia, Y al mirarla me lanza Dulce sonrisa. Ya tiene Flora Un amor en su pecho; Hoy ya se llama

A. DE SAN MARTÍN. El Tradicional de Valencia, habla de ciertos rumores que han circulado estos dias sobre próximos trastornos, y desmente tales rumores. Cuando el río suena, dicen que agua lleva.

El gobernador de la provincia de Murcia, ha dirigido una circular a los Ayuntamientos de la misma, a fin de que satisfagan sus haberes a los maestros con los salarios que les corresponden.

UNA PREGUNTA AL PORTUGUES DEL EXILIO. El Critico Literario. Fomenta la pluma en la mano. E ignoras lo que decir.

Por fumar un cigarro del estanco. La cara me duele contra un viento de los Caminos. En los estancos venden a porfia.

En la Contienda del Teatro de Buenos Aires. Con tres tragos borrachos, frente al teatro, un soldado, otro le dice: "¡Caramba! ¿qué es eso?"

El periódico Las Novedades, llama a El Imparcial diario bondadosamente hostil al Gobierno. ¿Si tendrá razon? 1881

CUATRO PALABRAS AL ESCRIBIENTE PÚBLICO

Señor D. Eduardo de Canals. Al caballero Canals, redactor en jefe de El Correo de Teatros, quisiera que se publica en Barcelona, se entretiene incesantemente en escribir sueltos pentacrósticos y laberintos, que envidiaria Estrada el de El Píton.

El caballero Canals, parece que se le han indigestado los lindos versos que le dedicó nuestro querido amigo el Sr. Arderius, pues dijo que no contestaba a ellos por no entender de poesía.

Ya sabíamos que era Vd. muy prosaico, caballero de de de Canals.

Y no solo prosaico, sino también desventurado; pero muy desventurado.

No sabiendo hacer versos, y teniendo vuestra prosa más pajá que grano, para qué os meteis a escritor público. Eso es una mms-truosidad.

Por eso os llamamos escribiente, á meros que no confeséis que un memorialista de portal, es todo un escritor. En estos dignos ciudadanos depositarios de los amorosos secretos de las enamoradas fregadoras, hay muy poca diferencia.

Por lo demás, sabemos de muy buena tinta, que sois un joven galardo, bien plantado, seductor en extremo; un caballero irresistible Amadis de Gaula.

Por vuestros tufos, Aurora, te adora por tus nises Edelmira, delira; y por tu amor Nicolasa se abrasa.

En conclusion, muy galante eres, justas y serás, ya, de perfil, ó por detrás.

Pasado bien, caballero de Canals, y el Señor conceda muchos ensuciosos (que lo andamos) a vuestro Correo.

Dice nuestro corresponsal en Barcelona, que el Sr. Arderius ha obtenido una completa ovacion en el teatro Español de aquella localidad, la noche de su presentacion en el desempeño de su papel en la Gran Duquesa.

Además de los laureles artísticos, recoge el Sr. Arderius como empresario gran cosecha de dollars, pues el público Barcelonés no deja de favorecer dicho Teatro que todas las noches se vé sumamente concurrido.

Traslado al caballero Canals y á todos los criticones de su ralea.

Segun la revista Les Mondes, el P. Sechi ha descubierto en el archipiélago de las Indias, un volcán que espone el célebre óptico y químico Sir Williams Walter. Entre estos llaman la atencion por la verdad con que son presentados el incendio de una casa de campo, una erupcion del Vesubio; la célebre torre de Nesle, con su precioso efecto de luna y tempestad; las estatuas de mármol; los preciosísimos cuadros bíblicos y religiosos, y una multitud de exposiciones que seria prolijo enumerar.

Dice un periódico científico, que Mr. X, ha logrado fijar el calor del astro solar. Permítame V. que lo dude. Se ha impuesto un 25 por 100 de recargo á las licencias de uso de armas, caza y pesca. Con esto ya puede salir de apuros la municipalidad, la cual segun malas lenguas está algo atrasada.

Están en ensayo en el lindo teatrillo Alcázar de Verano y pronto se pondrán en escena dos obras nuevas tituladas: Don Miseria y compañía y Casta Diva, originales ambas de aplaudidos escritores.

Ocasiones el tercer cilindro, y no se debe guardar mano de él sino con mucha reserva. Los dos primeros, solamente bastan para las necesidades de la política actual. Con los dos pueden producirse ciento cuarenta combinaciones, que forman cuarenta artículos. Se puede hacer volver las tuercas que están á un lado, y otro de los aparatos, y se obtienen un número igual de noticias. Eso es mas de lo que se necesita para el público, dijo don Nadie. Para concluir mi demostracion, voy á hacer una experiencia delante de Vd. Supongamos que el Gobierno ha expedido un decreto que coarta la libertad de la prensa. Coloco una hoja de papel en el cilindro de abajo, y doy la vuelta. El señor director Gerente se puso en efecto á hacer lo que decía. Ya está, dijo al cabo de un instante; y dió al Sr. Nadie la hoja de papel ya impresa. El Conservador cor ruedas, habia escrito: «No nos cansaremos de aplaudir la sabiduria del decreto...» Supongamos, continuó al Gerente, que el decreto es por el contrario, dando más libertad de imprenta. Coloco otra hoja de papel, vuelvo el mismo cilindro. He lo aquí. La segunda hoja está impresa á su vez. El Conservador decía: «Felicitemos cordialmente al Sr. Ministro de la prensa por su último decreto, referente á esta atropellada libertad de imprenta.» El Sr. Nadie lea estupefacto. Ya lo vé Vd. — dijo el Sr. Director. Esa es toda la dificultad. Vamos, qué diablos!

—Se conoce que no ha pertenecido Vd. nunca á ninguna redaccion. El viajero de accidentes, es el empleado que recorre constantemente Paris y sus alrededores, para describir el menor acontecimiento que suceda, y seamos nosotros los primeros en publicarlo. El oficio no es malo. Se pagan de diversas maneras, segun tengan mas ó menos importancia las noticias. Cincuenta francos por un suicidio. Cien francos si este tiene detalles novelescos, si puede dar motivo á constituir artículo. Ciento cincuenta francos por el atropello de algun coche, si éste ocasiona heridas leves. Doscientos, si es herida grave. Casos de muerte, hay accessit. Por un incendio trescientos francos, y así sucesivamente conforme á una tarifa gradual. —Caballero! preferiria otro género de trabajo. —Es por casualidad para la parte política para lo que usted sirve? —Preferiria mejor eso. —Dígame Vd. enseguida. Precisamente necesitamos uno. —Me alegro mucho de esa coincidencia. —Es negocio arreglado. —Dispense Vd. Pero antes de esto, no necesita Vd. tener conocimiento de lo que yo soy capaz? —Para qué? —Para asegurarse si soy ó no idóneo, y puedo desempeñar el puesto que ocupe. —Eso es inútil. —Lo hubiera deseado, porque desconfío de mi inesperienza. —Pues bien, sea. Colóquese Vd. ahí. El director Gerente del Satisfeco, al decir esto, designó tres grandísimos cilindros que estaban colocados en un rincón de su gabinete. —Que me coloque ahí preguntó el Sr. D. Nadie sorprendido. —Sí. —Delante de esas ruedas? —Claro está. —Y para qué?

Una vez más, para hacer un artículo. Un artículo! No es con ese objeto con el que ha venido...

CUARTO PALABRA AL RECORRIDO PUBLICO. Señor D. Juan... debe rendirle siempre cierto tributo. La segunda con tercera expresa claro...

Perfumería de Villalon, Fuencarral 27. casa fundada en 1840. Este acreditado establecimiento se hace toda clase de obra perteneciente al ramo...

SECCION DE ANUNCIOS

Centro de suscripciones a cargo de D. Bernardo Sintet y Laya, calle de Baya, número 29, Islas Baleares, Menorca, MAHON. Esta casa, que

—Justamente, y lo he aceptado como tal. Vamos de Vd. vueltas, y despachemos. El Sr. Nadie no comprendió ni una palabra. —Como, será posible que no haya oído Vd. hablar, ni por casualidad, en qué consiste aquí el empleo del redactor?

—El «Conservador con ruedas» exclamó el Sr. Nadie sin darse cuenta de lo que decía. Es el aparato que está inventando Vd. una de las maravillas de la industria actual. Haber encontrado el medio de hacer defender los grandes principios de orden por medio de la mecánica...